

Die Suche

"Es ist wirklich wie zu Hause, mein Paradies."

Von abgemeldet

Kapitel 5: Allianz Angriff! Abziehen von Reach vorerst nicht möglich!

Im Elite-Schiff kamen alle zur Ruhe. Hawk war gerade dabei, einen Bericht zu verfassen. Am wichtigsten war die Erklärung wie sie zu diesem Spartan gekommen waren. Es war ja für viele nicht mehr möglich dass es diese Einheit überhaupt noch gab. Aber Hawk hatte es mal wieder bewiesen: Nichts ist unmöglich. Die anderen hatten sich um Saw gesammelt und wollten alles über die Spartaner wissen. Saw versuchte auch alle so weit es ging mit seinen Antworten zu befriedigen. Was sich nicht immer als einfach erwies. Five hatte sich in die hinterste Ecke des Elite-Schiffes verfrachtet und döste dort vor sich hin. Ace fummelte an seinen Waffen und spähte immer wieder beleidigt zu Saw. Tormentor hatte seinem Heimatschiff Bericht erstattet. Fürs erste würde er jedoch hier bei Hawk und seiner Truppe bleiben. Nia und die Elite-Soldaten fragten nach wie vor Löcher in Saws Bauch. Der Spartan wusste schon gar nicht mehr wie er antworten sollte. „Commander, wir erreichen bald die Atmosphäre!“, rief nun der „Pilot“ des Elite-Schiffes. „Ist in Ordnung“, murmelte Hawk abwesend, da er immer noch bei seiner Arbeit war.

Plötzlich gab es eine Erschütterung. Alle wurden durch das Schiff gewürfelt. Alarmsignale gingen los. „Was ist los?“, fragte Hawk forsch und versuchte vor ins Cockpit zu gelangen. „Ich weiß es nicht Commander, wir wurden von irgendetwas getroffen!“ Hawk atmete wütend aus. „Wir sind von irgendetwas getroffen worden! Leute auf geht’s!“ Natürlich standen sofort alle auf der Matte. Jeder rettete an Waffen, was er nur retten konnte. „Kriegen wir das Schiff noch hoch?“, harkte Hawk nach. „Ich weiß es nicht Commander. Ich gebe mein bestes.“ Der „Pilot“ tat alles was in seiner Macht stand, damit sie nicht abstürzten.

Wieder ein plötzlicher Einschlag. Saw packte den Grunt, welcher heftig durchgewirbelt wurde und drückte ihn an sich. Five sammelte die Elite-Soldaten und befahl ihnen, das sie sich anbinden sollten. Tormentor befand sich in der Mitte des Schiffes, er verharrte dort standhaft. „Commander! Vor uns ist ein Allianz-Schiff! Ich schätze es sind Brutes!“

„Verdammt!“, fluchte Hawk und krabbelte wieder vor zu dem „Piloten“. „Ist es wirklich nur eins?“

„Ja Commander, es ist nur ein Allianz-Schiff!“

„Gut.“ Er drehte sich um und suchte einen guten Schützen. Alle waren aber irgendwie beschäftigt. „Mist. Da muss ich wohl wieder selbst ran.“ Hawk kletterte runter zum

Geschütz. Das Schiff schwankte hin und her. Weil es im Sekunden takt einen neuen Einschlag gab. Jetzt war aber Hawk dran. Der Elite-Commander kletterte zum Geschütz und fing jetzt an zu schießen. Er zielte genau und konnte das feindliche Schiff aus der ruhe bringen. Doch leider beschossen diese das Elite-Schiff durchgehend. „Ich brauche einen zweiten Schützen...“

„Ihr habt gerufen, Commander?“ Tormentor stand oben und sah zu Hawk runter. Dieser wusste natürlich was zu tun war. Er ging ans andere Geschütz und ballerte alles was das Schiff hergab auf die Brutes. Beide Schiffe bekamen leichte Explosionen dann verloren sie den Kurs und krachten gegeneinander. Der „Pilot“ verlor sofort sein leben, die anderen hielten sich mit allem fest, was sie hatten. Tormentor und Hawk kletterten schnell aus dem Geschütz und kauerten sich auf dem Boden zusammen. Ihr Schiff stürzte ab. Mit einem lauten Knall landete es auf einem alten Highway. Es verging einige Zeit, bis der erste aus den Trümmern kletterte – Saw. Er hatte immer noch Nia unter dem Arm geklemmt. Saw kletterte mit dem kleinen über das Wrack und sprang auf den Boden, setzte den Grunt ab und besah sich das Schiff. Jetzt konnte der Spartaner nur warten. Doch Nia war bereits dabei, das Schiff abzusuchen. Irgendwer muss doch überlebt haben! Dann knackte es, erleichtert sahen Saw und Nia zu Ace. Er hatte sich mit den anderen verschanzt und kletterte nun in einem Stück aus dem Wrack. „Alles okay?“, fragte Ace. „Bei mir schon, ich denke dem kleinen hier geht’s auch gut“, antwortete Saw. Nia war immer noch dabei alles abzusuchen. Dann sprang Nia herum und rief die beiden zu sich. „Roter Elite gefunden ich habe!“ Saw und Ace rannten sofort zu Nia und räumten die Teile aus dem weg und zogen den roten Elite unter den Wrack teilen weg. Five öffnete die Augen und sprang sofort auf. „Was? Was ist Passiert?“ Saw, Ace und Nia lachten. „Lacht nicht so!“, fauchte Five. Anscheinend ging es ihm gut. „Wo ist Hawk?“ Natürlich machte sich Five sofort wieder Sorgen. „Wir haben ihn noch nicht gefunden“, antwortete Saw auf Fives frage. „Wir können nur hoffen, dass der Commander noch lebt“, hängte Ace an. „Er wird leben, dessen bin ich mir sogar sehr sicher!“, brüllte Five fast. Dann – endlich wieder ein Lebenszeichen. Doch es war nicht der Commander, sondern Tormentor. Aber Tormentor wühlte in den Trümmern – was suchte er? Nach dem er endlich die Sachen weggeräumt hatte, zog er auch den Commander raus. Erleichterung in den unteren Reihen. Aber scheinbar hatte es kein anderer überlebt. Die sechs fingen an zu suchen. Doch leider fanden sie niemanden mehr und wenn sie jemanden fanden, war dieser tot. Hawk – mittlerweile wieder auf den Beinen und beim Suchen helfend – gefiel das gar nicht. Tormentor war los gelaufen um nach dem Allianz-Schiff zu suchen. Es war nicht weit von ihrem Standort abgestürzt. Die anderen haben an Waffen gerettet was nur möglich war. Unbewaffnet wollten sie hier nicht auf Reach herumlaufen. Auch wenn der Planet verglast war, gab es sicher genug Gefahren, außerdem war die Allianz ein großes Problem. Tormentor kehrte nun auch zurück und berichtete, dass alle Insassen des Allianz-Schiffes tot waren. Hawk dachte über den nächsten Schritt nach. „Wir haben Waffen und Munition eingesammelt. Wir müssen irgendwie Kontakt aufnehmen, mit der Basis, wenn wir sie nicht erreichen müssen wir einen weg finden, von hier weg zu kommen.“ Saw mischte sich nun ein: „Bei den Laboratorien müsste noch ein alter „Pelikan“ sein.“ So nannten die Menschen eine Serie ihrer Kampfschiffe. „Ich bin mir nicht sicher ob ich dir Vertrauen kann Spartaner. Aber... wir werden zurück gehen und nach dem UNSC-Schiff suchen.“ Alle stimmten zu und gingen los. „Hawk, du solltest aufhören so Misstrauisch zu sein.“

„Five, ich Vertraue ihm aber nicht. Sieh mal. Er redet ständig mit sich selbst!“ Five musste auf diese Aussage hin nur noch lachen. „Oh Hawk, du weißt das sie mit ihrer KI

sprechen oder?“

„KI hin oder her. Er redet mit sich selbst!“

„Hawk du hast einen an der Waffel, ehrlich.“

„Hey!“ Der Commander wollte nach seinem Freund schlagen, doch dieser wich aus und rannte vor zu Ace. Grummelnd gab nun auch Hawk nach und schüttelte den Kopf. Jetzt mussten sie nur wieder die alte UNSC-Basis erreichen und sich durch die Laboratorien kämpfen um zu diesem „Pelikan“ zu gelangen. Vielleicht hatten sie auch Glück und konnten von dort die Elite-Basis erreichen.